



# 笑う門には福来る

学校の教育目標  
 ○よく考える子  
 ○心豊かな子  
 ○たくましい子

## 1, はじめに

来年度本校入学生は、今年度より少し減って 54 人を予定しています。卒業生が 65 人ですから、次年度児童数は 10 人くらい減りますね。最近では毎年 10 人くらい児童数が減っているようです。交通の便や買い物など周辺は住みやすい環境ですが、新しく家やマンション等を建てる土地が少ないかもしれませんね。

## 2, 次年度PTA活動について

先日見出しについて話し合いを持ちました。コロナ禍でほとんど活動できなかった PTA です。役員さんのなり手も毎年減っていて、今後の活動が心配される中で、次年度に向けて組織のスリム化を図り、無理なく楽しく、子どもも喜ぶような活動に向けて取り組んでいければと思います。ちなみに次年度は学年親子レクもやりたいと思います。ただ校長として、従来のように休日に実施するのは「教師の働き方改革」の視点から難しいと提案しました。保護者の皆様のご理解ご協力をお願いしたいと考えています。

## 3, 2月の表彰朝会

今回の表彰は版画コンクールと感想画です。版画コンクールでは特選に大城心さん(4年) 照屋琴子さん、饒波正路さん、上原桜さん、重久舞乃杏さん、石関美波さん、上原華さん、高良優菜さん、川崎つばささん(5年) 優秀賞に赤嶺来さん(3年) 西田姫香さん(4年) が表彰されました。感想画では県で優秀賞、西日本で入選の上原淳正さんが表彰されました。



## 4, 2/14(火) 県の到達度テスト

今年度の到達度テストは 5、6 年生が国語と算数を受験しました。まだ結果ははっきりしませんが、本校は毎年那覇市の平均点レベルです。国語と算数では若干算数の点数が高い傾向にあります。5、6 年生のみなさん取組ご苦労さまでした。



## 5, 2/15(水) 新1年生お招き会

4 月に入学するお子さんを迎えて、先輩となる 1 年生がゲームをしたり、色塗りをしたり等、1 年生で取り組む学習内容を一緒に楽しみました。初めて後輩ができる 1 年生が、優しさたくましさを発揮して一生懸命指導していました。また新 1 年生も楽しそうに活動していました。次年度入学式は 4/10(月) に行われます。